



Para la Región de Magallanes

Carabineros invirtió más de \$250 millones en adquisición de nuevos carros policiales

● Ayer, en la Costanera, se llevó a cabo la recepción de los carros y motos que serán distribuidos en diversos puntos de la zona. Estos vehículos fueron adquiridos con fondos propios de la institución.

Policial
policial@elpinguino.com

Durante la jornada de ayer, personal de Carabineros realizó la presentación de nuevos carros y motos policiales, adquiridos con fondos propios de la institución. Son un total de 13 móviles, distribuidos de la siguiente manera:

- Cuatro patrullas policiales marca Maxus para la Primera Comisaría de Punta Arenas.
- Dos patrullas policiales marca Maxus para la Subcomisaría de Río Seco.
- Una patrulla policial marca Maxus para la Segunda Comisaría de Puerto Natales.

- Una patrulla policial marca Maxus para la Tercera Comisaría de Porvenir.

- Una camioneta marca Great Wall para la sección Drones de la Quinta Comisaría de Control de Orden Público de Magallanes.

- Una camioneta marca Great Wall para la SIP de la Tercera Comisaría de Porvenir.

- Un laboratorio móvil marca Ford para la Sección de Investigación de Accidentes de Tránsito (SIAT) de Magallanes.

- Dos motocicletas todo terreno marca Honda para el Retén Torres del Paine.

Esto se logró con el financiamiento de fondos propios institucionales, desembolsándose un total de 254 millones de pesos.

El general de Carabineros, Marco Alvarado, indicó que, con la llegada de las nuevas patrullas, "nosotros estamos redoblando los esfuerzos en distintos lugares. Hay diversas planificaciones en marcha, de acuerdo con las necesidades y circunstancias. Tenemos rondas extraordinarias en distintos sectores. Estamos trabajando en conjunto en temas investigativos y preventivos que debemos desarrollar".

Sobre la llegada de la unidad especializada OS-9, señaló que, "la primera etapa de esta unidad especializada será mediante redistribución, pero se sumará personal especialista que llegará no este año, pero quizá el próximo. Estamos evaluando los medios con los que contamos y la redistribución del equipamiento".



FOTOS CARABINEROS

Con la presencia de las autoridades regionales y comunales se efectuó la presentación en el sector de la Costanera.